
智行理财网
股市可以用巨资拉升吗，股市可以用巨资拉升吗知乎

大家好，感谢邀请，今天来为大家分享一下股市可以用巨资拉升吗的问题，以及和
股市可以用巨资拉升吗知乎的一些困惑，大家要是还不太明白的话，也没有关系，
因为接下来将为大家分享，希望可以帮助到大家，解决大家的问题，下面就开始吧
！
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拿着十万进股市，能发大财吗？

在股市里能不能发大财，和你拿十万块还是一百万进股市，关系并不大。

只能说本金多一些，那么在同样的涨幅之下，会赚得更多一些。

股市里发大财的人很少，因为这需要天时地利人和。

所谓天时，指的是赶上大牛市，所谓的地利，指的是选对大牛股，所谓的人和，指
的是把握买卖点，三者缺一不可。

几乎所有的股市神话，都出自于牛市，因为牛市赚钱的概率高，赚大钱的概率自然
也就大。

大部分的牛股，不仅要在资金充沛的牛市，还要有绝对的题材炒作和业绩体现，才
能上涨五倍十倍，甚至更多。

而那些能够精准把握买卖点的人，更是股市里独一无二，具有自己操作思路和模型
的股痴。

当这三者结合，才有可能取得超额的回报。

而绝大多数的投资者，第一点靠运气判断，第二点靠感觉瞎蒙，第三点靠追涨杀跌
，这才有了七亏二平一盈的局面。

所以还没能把握住天时地利人和之前，不该考虑本金基数有多少，能不能赚大钱的
问题。
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在券商久了，见过几个炒股赚10倍以上的，几乎都是踩准节奏赚到钱的，说白了
一半是发财的运，一半是发财的命，模仿不来。

今天就针对发大财的三大必备条件，天时地利人和，做一个详细的阐述。

投资股票依托天时

股市中，什么是天时？

很多人都知道，就是牛市对吧。

但问题来了，我们怎么知道自己是不是身处牛市，未来还会不会有牛市的存在？

要搞清楚这个，我们就要先理解，牛市的本质。

所谓的牛市，可以简单地理解为因为资金泛滥导致的股票溢价。

说白了，就是钱多了，导致原本价值10块的，现在价值15块了，这个和上市公司
业绩并没有必然的关系。

也就是我们经常说的估值低了，炒作到估值高了。

所以，每一轮牛市的起点，一定是在低估值的洼地里，而牛市的终点，一定是在高
估值的泡沫里。

造成这种结果的主要因素，其实就是资金。

股市就好像是一个蓄水池，当资金不断地抽离，蓄水池里的水就越来越少，也就撑
不起整个股市的市值，总体估值自然往下掉。

而当资金源源不断地往里填充，水多了，为了保证水不溢出，估值就会不停地上涨
，去承接多余的水分。

所以，牛市的本质是资金量，是需要资金堆出来的，是需要成交量不断地放大去承
接的。

这样就决定了，大部分波澜壮阔的牛市，都是在市场资金泛滥的情况下诞生的。

货币政策的宽松与否，决定了牛市能否长期持续。
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判断牛市的另一个标志，是价格，或者说是不断上涨的指数。

牛市之所以能吸引资金进入，还有一个重要原因，就是赚钱效应。

就是投入的资金能有回报，能赚到钱。

如果所谓的牛市就是大家一起哄，一堆人入市，成交量很大，但谁都不赚钱，那么
资金一会儿就撤离了。

之所以把牛市称之为牛市，是因为大部分资金都赚到钱了，才愿意不断地投钱进入
市场。

包括最不容易赚钱的散户，在牛市里几乎也都是赚钱的。

像2006-2007年的牛市，指数就上涨了6倍，个股的涨幅可想而知。

牛市给人的感觉就是，进场晚一天，就错过了一个涨停，错过了好多钱。

牛市就是资金助推股价，股价吸引资金入场，形成一个正向循环，而这背后要求资
金源源不断的供给。

对于长期资金来说，一定是价格越高，估值越高，买入动力越弱，卖出动力越强。

对于短期资金来说，一定是赚钱效应在，资金就在，赚钱效应不在，资金就撤退。

当长线资金和短线资金都撤退的时候，牛市就戛然而止了。

所以，想要把握牛市，只要抓住核心的成交量和赚钱效应即可。

当然，牛市的初期都是在犹豫和彷徨中前行的，所以很难把握，我们所谓的把握牛
市，主要指的是中期和后期。

当然，现如今的牛市大部分都是结构性的，其实道理都是一样的，只不过从沪深指
数，转变为了板块指数。

通过对于板块指数的量价分析，赚钱效应分析，来判断整个行业板块是否处于牛市
中，然后再进行下一步的选股。

投资股票寻求地利
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股市中的地利，其实都是自己找来的，就是优质的股票。

我们知道，所谓的大牛股，都是上涨5倍10倍的股票，也就是总市值上涨了5倍10
倍。

总市值=市盈率x净利润

市盈率，代表个股的估值系数，净利润，代表上市公司实际的利润。

大牛股的背后，既要资金介入，推动整个估值体系的上涨，又要上市公司能够有实
实在在的业绩答卷交出来，两者缺一不可。

因为单纯靠资金推动，市盈率层面出现3-5倍的上涨已经是极限了，3-5倍意味着
要对应3-5倍的资金，而资金也是会恐高的。

但如果加上净利润成倍的增长，那么总市值才能腾飞。

这就是为什么真正在牛市涨幅排名靠前的个股，往往是原本名不见经传，突然之间
冒出来的。

由于业绩基数低，在政策利好之下，突然间企业焕发容光，业绩暴增，给到的行业
估值也出现暴涨，带来了资金推动了股价的上涨。

那怎样寻找这样的股票呢？

市盈率和净利润对应的就是两个方向。

1、寻找资金介入，估值溢价的行业板块。

什么样的题材有爆发力，一定是超级周期下，政策利好，行业利好，未来想象空间
大，并且有很强成长预期的板块。

这些板块对于资金的吸引是非常明显的，他们往往会从一个普通的板块估值水平，
一下子炒作到高估值的水平。

简单地说就是市盈率的溢价。

市盈率溢价的本质是资金，资金聚集导致的板块高溢价，而高溢价背后其实是未来
增长的一个提前透支。
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2、寻找业绩出现爆发式增长的上市公司。

你会发现涨得最好的一定不是业绩最好的，因为炒作的是业绩增长，而不是业绩基
数。

业绩最好的龙头公司，往往体量较大，成长性最多就是中上水平。

而那些原本业绩平平，甚至亏损的企业，却乘着行业发展的东风，扶摇直上。

所以，在选择股票的时候，一定要看业绩增长，而不是净利润多少。

成长性才代表想象空间。

还有一类个股，属于纯资金炒作的，有一些是带题材的，有一些不带题材，属于妖
股。

这类个股有一个核心特色，就是炒作完毕后，往往从哪儿涨上去，跌回哪里去。

这个和我们寻找的大牛股，其实并不是一个范畴，还是有很大差别的。

运气好，撞上就撞上了，切记，妖股是炒出来的，不是选出来的。

投资股票重在人和

这里指的人和，是指股票买卖点的把握，是对投资者的终极考验。

说白了，优秀的投资者，即便是垃圾股也能通过高抛低吸的操作赚到钱。

而情绪波动大，交易操作容易走形的投资者，即便给一只大牛股，一顿操作可能还
会亏钱。

股票交易中，寻找优秀的买点很难，寻找绝佳的卖点更难。

可以说，不存在投资者可以精准抄底，同时还精准逃顶的情况。

所以，即便选出优质个股，买卖点的把握，还是要有一套逻辑。

很多人说炒股靠天赋，靠悟性，这个没错，但并不是说炒股是一门玄学。
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每个人的情况不同，交易理论不同，投资周期不同，股票的买卖点应该都是不同的
。

有些人喜欢称之为买入，卖出，低吸，高抛等，但我觉得称之为入场、出局更为贴
切。

买卖点的把握，一定要记住几个原则。

1、设定规则，忘记情绪，按规则办事。

好的交易，都是很简单的方式，规则是什么样的，就怎么去做。

根据结果不断地去修正规则，而不是根据心情去破坏规则。

把规则立下来，有助于长期的投资赚钱，规则是交易的根本。

你之所以会被涨跌带动情绪，是因为没有规则，让你在买卖的时候都很迷茫。

规则本身就是为了让你对抗情绪而存在的，没有情绪就不存在被割韭菜一说。

2、尽量遵循突破入场，超涨出局的原则。

好的交易，不存在抄底和逃顶，只存在跟随资金赚钱。

你要在资金之前抢跑，那只能靠运气，而股价突破就是发令枪响，一般来说都是好
的入场时机。

你要在资金之前撤退，那其实并不困难，当你觉得涨得差不多了，就可以先走了。

你要明白，先走的人越来越多，跟风的人越来越少，大资金也会害怕的。

而这种情况就是超涨的情况，也就是股价上涨明显偏离了轨道，明显出现了泡沫，
就可以提前落袋为安了。

3、投资逻辑发生变化，不论盈亏，坚决出局。

最后一种，其实是关于选股的问题。

我们选股一定是找资金簇拥，有业绩预期的个股，那么当资金簇拥或者业绩预期不
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再成立的时候，一定要及时出局。

离场就是离场，不要在意输赢，你不可能每一次都赚钱离场的。

即便你赚钱了，让你等1-2年一个大周期，看似赚钱，其实是输了时间，输了机会
。

投资逻辑是根本，这玩意儿变了，股价即便上涨，也只是暂时的。

看不懂的行情别参与，该出局的时候一定要出局。

股票交易本身，不存在绝对的对错，因为你永远不能用假设的未来去评判今日的得
失。

优秀的交易很纯粹，优秀的投资者必须懂得大道至简。

牛市、牛股、牛人，三者结合，形成了那不足万分之一，在股市里发财的人。

他们是靠自己的能力和经验，爬到了股票市场顶尖上去的，对此，大部分散户只能
膜拜。

其实，要把握牛市、牛股，让自己成为牛人，是有方法可以做得到的，只不过成功
都没有捷径，得靠悟性，得靠脚踏实地走出来。

有时候，梦想是要有的，万一实现了呢。

我们做投资，炒股，本质上就是为了赚钱，让钱来赚钱。

只不过君子爱财取之有道，人也不可能赚到认知范围外的钱，没有金刚钻，别总想
着拿瓷器活。

股市这个修罗场，还真的千奇百态，都不一样，必须尽全力，真正地找到自我。

暴涨牛股拉升前洗盘常见手法有哪些？K线特征是什么？

炒股的人个个都想骑黑马，但不幸的是黑马常常是爬上去了却坐不稳。持有一只本
来可以赚大钱的股票，却因走势太可怕而斩仓离场，然而刚刚斩仓，股价却飞一样
涨起来，似乎就差我们手中这一股，你不抛他就不涨。这种痛苦的过程相信人人都
经历过，而且大都不只一次。其实这种现象并不是偶然的，因为就算庄家吸饱了筹

                                    7 / 9



智行理财网
股市可以用巨资拉升吗，股市可以用巨资拉升吗知乎

码也不可能一味地盲目拉高股价，股价无回档地大幅上升会使得短线客无惊无险得
大赚庄家的钱，这在逻辑上是不可能成立的，也是投下了巨资的庄家无法容忍的，
于是股市中就有了洗盘的产生。

洗盘的目的：基于上述理由，我们可以进一步理解洗盘的主要目的在于垫高其他投
资者的平均持股成本，把跟风客赶下马去，以减少进一步拉升股价的压力。同时，
在实际的高抛低吸中，庄家也可兼收一段差价，以弥补其在拉升阶段将付出的较高
成本庄家洗盘常用手法及盘口特征既然洗盘是为了吓出信心不足的散户筹码，庄家
必然会制造出疲弱的盘面假象，甚至凶狠的跳水式打压，让人产生一切都完了的错
觉，才会在惊恐中抛出手中持股。有意思的是在关键的技术位，庄家往往会护盘，
这是为什么呢？答案很简单，庄家要让另一批看好后市的人持股，以达到垫高平均
持股成本的目的。

操盘手较常采用的洗盘手法有两种：

①打压洗盘。先行拉高之后实施反手打压，但一般在低位停留的时间（或天www.
southmoney.com数）不会太长（如：600654飞乐股份，机构从98年8月19日开
始先拉高建仓至8月25日，然后向下打压洗盘。）

②边拉边洗。在拉高过程中伴随着回档，将不坚定者震出。

③大幅回落。一般发生在大势调整时，机构会顺势而为，借机低吸廉价筹码。投机
股经常运用这种手法，或盘中机构已获利颇丰。

④横盘筑平台。在拉升过程中突然停止做多，使缺乏耐心者出局，一般持续时间相
对较长。

⑤上下震荡。此手法较为常见，即维系一个波动区间，并让投资者摸不清庄家的炒
作节奏。

洗盘阶段K线图所显示的几点特征：

1、大幅震荡，阴线阳线夹杂排列，市势不定；

2、成交量较无规则，但有递减趋势；

3、常常出现带上下影线的十字星；
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4、股价一般维持在庄家持股成本的区域之上。若投资者无法判断，可关注10日均
线，非短线客则可关注30日均线；

5、按K线组合的理论分析，洗盘过程即整理过程，所以图形上也都大体显示为三
角形整理，旗形整理和矩形整理等形态。

关注我的公众号！（【红海明灯】）为大家趋势解读，个股解析，技巧传递

2018年股市会有牛市的可能吗？

简单说：2015年股市下半年有机会走出牛市。首先从趋势看，目前大盘有走月线
级别C的可能，概率还很高。如果这里走月C，那么股指至少5个月向下，从时间周
期点上计算，大致下半年出现牛市机会。如果从上证50看，这里也可能走月级别B
反的可能，但不管怎么说，股指在2018年上半年下降调整，下半年有望走出攻击态
势。

从盘面上看，权重蓝筹已经上涨了2年左右，这次由于这次月级别B浪走的时间比
较长，所以这波调整会很迅速，在很短的时间内，杀跌到位，然后走牛市攻击。从
基本面上看，未来5年是中国经济高速发展的黄金期，各项改革政策落地，深刻影
响生活和社会进步。股市作为经济的晴雨表，随着这两年监管的加强，股市日趋规
范，股市反映经济状况的能力越来越强，随着经济的发展，股市也比必将应该一次
爆发，有人问股指会不会过6124点？如果这波牛市是权重蓝筹推动的，6124将不
会是高点，中国股市未来可期！！

对倒量和拉升量的区别

对倒量和拉升量二者概念不同。

对倒量，股市术语。对倒，是证券市场主力或庄家在不同的证券经纪商处开设多个
户头，然后利用对应帐户同时买卖某个相同的证券品种，以达到人为地拉抬价格以
便抛压或刻意打压后以便低价吸筹。就是俗称的“左手换右手”。量，对倒的数量
（即成交量）。

拉升量，就是股票上涨成交的总量。拉升，股市中的拉升就是上涨的意思。当大量
买单扫光卖单的情况下股票就会产生拉升。

关于本次股市可以用巨资拉升吗和股市可以用巨资拉升吗知乎的问题分享到这里就
结束了，如果解决了您的问题，我们非常高兴。
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